

Ante fallecimiento de Guillermo Le Fort: Economía U. de Chile destaca su trayectoria y aporte

Por Verónica Reyes



<http://www.glefort.cl/>

390 visitas

Siempre "aportó con sus análisis a entender mejor los caminos de la economía del país, en particular en la macroeconomía" destacó la FEN sobre Le Fort.

Desde la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile lamentaron el fallecimiento de **Guillermo Le Fort** (68 años), destacado economista, docente e integrante del Grupo de Política Monetaria (GPM).

José De Gregorio, decano de la FEN, destacó que Le Fort tuvo una larga trayectoria profesional, “con una clara preocupación hacia los temas de política económica, en particular en el área de

banca central y finanzas”.

Por lo anterior, añadió, siempre estuvo “permanentemente en actividades públicas, o desde el ámbito profesional” asesorando en programas y propuestas de gobierno.

“Guillermo fue una gran persona y no tengo palabras para expresar la pena que tengo por su partida”, expresó De Gregorio.

Por último, desde la FEN agradecieron el haber contado siempre con “la fiel colaboración de Le Fort” quien “aportó con sus análisis a entender mejor los caminos de la economía del país, en particular en la macroeconomía”.



Somos el medio más confiable de Chile



[Más información](#)